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パレスグランデール

第2410回例会 2024-４／２（火）天気（晴）

幹事報告 本間　安信 幹事

１．２月27日に七日町ワシントンホテル様にて創立記念例会が開催さ
れました。
２．３月２日に中津RC70周年記念式典が開催されました。
参加していただきました会員の皆様、本当にありがとうございま
した。参加された会員の方に中津RCからお土産が届いております
ので、本日お持ち帰りいただければと思います。
３．４月のロータリーレートは１ドル＝151円となっております。
４．本日、理事会を開催致しますので、理事の方は例会後、会場に
お残りいただきますようお願いいたします。

例会場：パレスグランデール 司会進行（SAA）：丹野　善将 君
点　鐘：PM  12：30　浅野　裕幸 会長 ロータリーソング：「国歌」「四つのテスト」

会長挨拶
　皆様こんにちは。「お帰りなさい」
と言ったところでしょうか。２月７日
の中津RCオンライン合同例会以来
のホーム会場での例会、通常例会で
は１月30日以来62日ぶりとなります。
この間２月７日の中津RCオンライン

合同例会、２月27日の創立記念例会、３月２日の中津
RC70周年記念式典訪問例会、３月26日の自衛隊駐屯
地訪問家族例会と移動例会が続き、通常例会がないこ
とで会員の皆様にはご不便ご面倒をおかけいたしました。
その中でも特に３月１日からの中津RC70周年記念式典
訪問例会では２泊３日の日程にもかかわらず、多くの会
員の皆様に参加していただきました。今年度の大きな
行事を大成功に収められたのも会員皆様おかげと感謝
申し上げます。また、細川会長はじめ中津ロータリー
クラブの皆様には毎度のことではありますが、非常に歓
迎歓待していただき、改めて姉妹クラブのありがたさを

感じました。そして今回多くの会員で訪問できたことに
よって、今後の姉妹クラブ交流に大きな弾みがついた
のではないかと感じました。細川会長からは丁重な御礼
ご挨拶を頂戴しておりますことをご報告申し上げます。
　今日は会員増強フォーラムです。後半では皆様から会
員増強について意見交換をしていただきます。
　創立記念例会時にもお話しさせていただきましたが、
「ロータリーの目的 第１」に「知り合いを広めることに
よって奉仕の機会とすること」とあります。第1に知り合
いを広めることとあるのです。知り合いを広めるには知
り合える人を増やさなければなりません。これからの山
形南ロータリークラブを左右するのは新しい会員を増や
し、共に奉仕と親睦を経験し、クラブを活性化させる
同じ価値観を持った仲間を作る事だと強く感じます。そ
のためにも本日の「会員増強フォーラム」が意義あるも
のになるよう祈っております。皆様どうぞよろしくお願
いいたします。

ー 会員増強フォーラム ー

米山奨学生
ショウ・エキさんに
奨学金の贈呈。

新入会員紹介　森谷　正宏 君

株式会社きらやか銀行
　　中央営業部副部長
スポンサー
　　大久保章宏君



本日出席・前回修正出席

※本日の結果は２週間後に報告　※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

会員総数
本　　日
前回修正

算出会員数 出席会員数 出席率

他クラブでメーク
アップされた会員

４7名 ２5名

本日のお料理本日のお料理

　ニコニコBOX　谷口　義洋 君
浅野　裕幸君　森谷様入会ありがとうございます。長

男が中学に入学いたしました。
伊勢　和正君　会員増強フォーラム宜しくお願いいた

します。
菊池　賀治君　森谷さん入会ありがとうございます。

長男が山大医学部卒業し埼玉医科大に
就職いたしました。

熊谷　昌和君　森谷君入会おめでとうございます。息
子が独立しコミックを出版いたしまし
た。（チェルノブイリの祈り）

石山　祐介君　次年度はじまります。皆さん宜しくお
願いいたします。

森谷　正宏君　宜しくお願いいたします。
長沢　一好君　森谷様入会ありがとうございます。
柿沼　正人君　中津RC訪問の際はありがとうございま

した。
間木野仁美君　森谷様入会ありがとうございます。
奥村　健二君　中津・湯布院旅行楽しませていただき

ありがとうございました。
大久保章宏君　森谷さん入会ありがとうございます。
本間　安信君　森谷様入会ありがとうございます。チェ

リーランドが４期ぶりに黒字決算でき
ました。

　２月・３月・４月の誕生祝いは
三沢寛君、松田駒蔵君、佐藤直人君、
齋藤伸治君、寺﨑利彦君、佐々木
啓充君、鈴木孝幸君、金子靖二君
の８名の方です。おめでとうござ
います。

委員会報告 親睦活動委員会　松田　勝行 君

〈協議事項〉
１．新入会員について　
第一生命保険㈱山形支社（主要業務；生命保険業）支社長　
本夛光一郎さん　承認可決

２．定款細則の冊子について
定款細則を変更し今年度作成する為の予算承認　承認可決

３．５月の例会スケジュール
５月７日休会
５月14日移動例会→例会卓話（七日町ワシントンホテル）
５月21日月間卓話→移動例会
                           (楽天モバイルパーク見学バスツアー )
５月28日例会卓話→月間卓話(青少年奉仕)
                           パレスグランデール　承認可決

〈連絡事項〉
・４月からの米山奨学生受け入れについて
ノムリンさん　現在東北芸術工科大学３年生

２年間の受け入れ
カウンセラー　浅野裕幸
・石山会長エレクトより次年度委員会構成の提出

◇４月度理事会報告◇

ホタルイカと海老の
フレッシュ大場炒め、
国産鶏のステーキ
和合林檎のソース、
飲茶、茸のスープ、
白飯、搾菜、
マンゴープリン

　各テーブルで「会員増強」についてどういう方が候補としているのか。どういう方法でアタックすれば

よいのか。など話し合っていただき、まとめを発表していただきました。今後も引き続き継続して会員

皆様が会員増強に取り組んでいかなければならないことを確認したフォーラムでした。

ー 会員増強フォーラム ー


